

AGGLOMERATION, POLITIQUE DE LA VILLE: Engagements Quartiers 2030 – Le programme

Vendredi 26 juillet 2024, Gérard Daudet, Président de LMV Agglomération et Thierry Suquet, Préfet de Vaucluse, ont signé le nouveau contrat de ville de LMV Agglomération pour la période 2024-2030.

Publié le 26/07/2024



©Photothèque LMV

Intitulé « Engagements quartiers 2030 », ce document se fixe 4 ambitions :

- Aider les habitants des quartiers prioritaires de Cavaillon qui n'en ont pas à trouver un emploi notamment en les formant.
- Apporter davantage de sécurité dans ces quartiers. Il appartient à l'Etat de garantir la sécurité de ses concitoyens. Toutefois, les acteurs du contrat de ville peuvent contribuer à la prévention de la délinquance par l'accompagnement des jeunes, des familles et par le réinvestissement de nos quartiers.
- Accompagner les jeunes dans leur scolarité, leur garantir un accès au sport et à la culture ainsi que de les aider à s'insérer professionnellement.
- Créer des conditions d'émancipation et d'égal accès aux droits pour tous, notamment pour les plus jeunes ou les plus fragiles, les femmes en situation de monoparentalité et les personnes âgées isolées.

En 2024, ce sont 22 actions qui sont déployées par les partenaires du Contrat de ville à destination des habitants des quartiers prioritaires de Cavaillon.

